

Désensibilisation aux acariens : un comprimé va remplacer les gouttes

Compte Test - 2012-05-14 21:03:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude clinique portant sur 355 patients de 18 à 55 ans vient de prouver que le comprimé d'immunothérapie sublinguale du laboratoire Stallergènes, destiné à la désensibilisation aux acariens, est efficace. Pour cela, les patients ont été traités pendant six mois avec des comprimés quotidiens de différents dosages, y compris un placebo, puis exposés aux poussières d'acariens dans une chambre d'exposition environnementale (c'est-à-dire dans un environnement contrôlé) au premier, deuxième, quatrième et sixième mois. Résultat : l'efficacité augmente avec les doses administrées. Rappelons que le laboratoire Stallergènes a entrepris, pour ses principaux produits d'immunothérapie, de passer d'une forme liquide à des comprimés d'administration plus facile à administrer. Après son traitement contre le pollen de graminées, c'est celui contre les acariens qui vient de prouver son efficacité, en attendant peut-être celui contre le pollen de bouleau. Pharmacies.ma - 14 mai 2012 (Source: lesechos.fr)